

Cali, junio 19 de 2020.

    

TEMAS DESTACADOS:

[Encuesta de la semana](#)

[Edictos y Avisos de ley.](#)

[Versión PDF](#)

[Domicilios](#)

Inminente para las clases prácticas y de laboratorio

Alcaldía autoriza reapertura de las universidades de Cali



CALI

Jueves 18 de Junio, 2020

A partir de este viernes las universidades aplicarán los protocolos de bioseguridad, para que un 5% de la comunidad estudiantil acuda a sus espacios prácticos de laboratorio de manera programada y cumpliendo con las normas de bioseguridad. La decisión se tomó luego de la firma del pacto por la nueva normalidad académica.

El alcalde de Cali Jorge Iván Ospina, afirmó que este “es el inicio de lo que iremos progresivamente adelantando para que los estudiantes puedan regresar al aula, entendemos la importancia de la virtualidad, pero también entendemos la importancia de que los estudiantes se conozcan, participen y que podamos hacer de la universidad un espacio pedagógico de esto que se llama normas de bioseguridad”

Recibe las noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Palmira define pico y cédula](#)



[Respaldo a piloto en aeropuerto de Palmira](#)



[Primer día sin IVA no tendrá pico y cédula](#)



[Palmira tendrá de nuevo pico y fecha](#)



[Suben de 20 a 28 barrios con restricciones este puente en Cali](#)

¿Quieres ganar una tablet?
¡FÁCIL!
RUTA EDUKA CALI 2020
TE LA REGALA

→ HAZ CLIC AQUÍ PARA MÁS INFORMACIÓN



Recibe la mejor información
 en tu correo electrónico
 Suscríbete a nuestro boletín
 de noticias, sin costo.



Según el mandatario, cada universidad dispondrá de ‘Guardianes de Vida’, que son hombres y mujeres responsables de su protección y de educar a otros ciudadanos en lavado de manos, utilización de tapabocas, aislamiento social, pero ante todo, el hecho de que si no tienen nada que hacer por fuera no salgan.

Por su parte, Édgar Varela, rector de la Universidad del Valle, informó que lo que se viene ahora es una prueba piloto “donde pensamos que no más del 5% de la capacidad utilizada, pero que nos va a permitir testar los protocolos de ingreso, los temas de bioseguridad, el control de temperatura, el distanciamiento social, una antesala de lo que podría ser un retorno más masivo pero todavía minoritario desde agosto de este año, pero todo dependerá de cómo marche la pandemia, cuáles son los grados de contagio y estaremos monitoreando en una mesa integrada por rectores y la Alcaldía este asunto”, dijo Varela.

Fray Ernesto Londoño, rector de la Universidad San Buenaventura, manifestó que la medida fue fruto de un trabajo serio y organizado para poder responder a las exigencias de bioseguridad, la cual no solamente ahora en tiempos de prácticas, sino el próximo semestre, “ha sido un trabajo conjunto tratando de buscar aquellos aspectos para que los estudiantes que puedan ir tenga todas las medidas de bioseguridad”, agregó.



Alcaldía autoriza reapertura de las universidade...
 Diario Occidente • Follow

Share

¿Buscando carrera? [Descarga aquí la Guía Eduka](#) y encuentra toda la **información de la oferta** de educación superior de la región.